



Fête des enfants à Malleray

Samedi 25 mars, entre 10h00 et 17h00, l'Armée du Salut de Malleray organise un Fun Park dans ses locaux pour les enfants de 0 à 13 ans.

Si ce programme incluant châteaux gonflables, trampoline, baby-foot et bien d'autres jeux d'extérieur ou d'intérieur marque le début du printemps, il coïncide également avec la [Journée mondiale de prière pour les enfants](#), organisée chaque année par l'Armée du Salut internationale. Venez donc profiter de ce temps de divertissement, où grimage, ballons et barbes à papa seront également de la partie, tout en se rappelant qu'il est important de valoriser la jeunesse.

Armée du Salut de Malleray

Grand Rue 44, 2735 Malleray

Auteur

La Rédaction

Publié le

22.3.2017